

Único, con pesos, medidas y moneda únicos! ¿No es esto lo que dice ser la Unión Europea y sus patronales?

Según Baltasar Errazti, presidente de la patronal vasca, Confebask: «**El tendrá que adaptar su ideología (...) a un sistema moderno de pensar. No dudo de que esta adaptación se producirá y ojalá sea a mucha velocidad**» (Expansión, 14-12-1998). «**Además, esperamos alcanzar un acuerdo que conduzca a la paz laboral**» (Ibí.). Parece que no habrá muchas divergencias teóricas con Euskal Herritarrok que en su documento fundacional de 48 páginas establece lo que sigue:

«**No queremos pugnas ni desafíos en torno al euskara, la enseñanza, la gestión nacional de nuestra economía, territorialidad... ni entre los abertzales. Al contrario, todos ellos han de ser ámbitos de colaboración**» (pág. 13). Es decir, nada de pugnas ni desafíos en la gestión nacional de nuestra economía, sino ámbito de colaboración entre explotadores y explotados, entre víctimas y verdugos, con tal de que se haga una gestión nacional, o sea, una gestión capitalista. Para lo que es preciso conseguir «**un sistema educativo que reavive la conciencia nacional vasca y desarrolle la cohesión social**» (pág. 25).

Es posible que resulte más fácil introducir al camello por el ojo de una aguja que hacer convivir en hermandad vecinal y de intereses a los pequeños comerciantes vascos con el PRYCA, con el ALCAMPO, con el EROSKI, con el Corte Inglés, etc.

Aunque es posible que a los comerciantes todavía no les haya comunicado nadie que, también, es su negocio lo que se sacrifica en aras del llamado interés nacional, lo que trasluce de estos ambientes

sociales es un fuerte nerviosismo y un gran escepticismo por la incredulidad que les causa el proyecto de integración o pacificación. De hecho se reconoce que «**los actos de violencia callejera se han cuadruplicado en el País Vasco desde las elecciones autonómicas**» de octubre (El País, 14-12-98). Los arquitectos del enésimo ABRAZO DE VERGARA es posible que al final de este proceso tengan que utilizar la fuerza, la represión, para disolver a la pequeña burguesía comercial que se oponga a dejarse engullir por las multinacionales del comercio. El primer pagano es el proletariado que debería trabajar más a cambio de ilusiones patrióticas, debiendo romper con este fardo burgués, reaccionario desde hace más de un siglo en el País Vasco, buscando la propia autodeterminación, la propia independencia de clase en el modo de pensar y en el modo de actuar, en la lucha reivindicativa y en la lucha política. Clase contra clase es el planteamiento marxista. Asumiendo que los proletarios no tienen patria ni en Madrid, París ni Bilbao y, por tanto, no se les puede arrebatarse algo que no poseen.

En el tema del terrorismo de estado anti-ETA, los esbirros convictos como asesinos, toda la cúpula del Ministerio de la policía, dirigida por el PSOE y sus sicarios, Barrionuevo y Vera, han visto reducidas sus condenas una vez tras otra en pocos meses, hasta dejarles en libertad provisional, que muy pronto será total. Si le añadimos a los Marios Conde y a los Estevill de turno, se compone el rompecabezas clásico: ¡la justicia burguesa siempre es el interés de los que tienen la fuerza para imponerla! Los prisioneros de ETA, de Herri Batasuna, GRAPO, etc., no tienen la fuerza y por eso les mantienen en las mazmorras los vencedores. ¡Porque en la cárcel siempre acabó encerrado el más débil, el vencido!

VENEZUELA ES EL REFLEJO DEL MERCADO MUNDIAL

La economía venezolana y su monocultivo petrolero está siendo la más dependiente del MERCADO MUNDIAL, de sus vaivenes, en América. Esta es la prueba: «**La caída del precio del crudo le ha costado a Venezuela el equivalente a 8.000 millones de dólares en ingresos previstos en su presupuesto de 1998. El crudo se encuentra actualmente a cerca de la mitad del precio estimado en el presupuesto**» (5 Días, 29-12-98). Los precios del petróleo no puede cambiarlos ningún gobierno venezolano, por mucha fraseología electoralera, patriotería o bolivariana que escupan los portavoces de la pequeña burguesía. El peronista Menem acusó al patriota Alfonsín de «**vende patrias**». Pero ha sido el patriota Menem el que malvendió todo lo que le quisieron comprar con «**papeles pintados**» (deuda argentina) las multinacionales. ¿Venderá Hugo Chávez la PDVSA (la Petrolera)? Hay muchas posibilidades de que la venda. ¿Devaluará el bolívar? Sólo una integración inmediata de Venezuela en MERCOSUR, en provincia de Brasil, podría evitarlo. Pero esto no está al orden del día y la devaluación sí.

Si en su entrevista con El País (16-12-1998), Chávez le da garantías a los inversores de que todo se regirá «**mediante la oferta y la demanda del mercado**», ¿cómo va a mantener las promesas hechas a los trabajadores, a las víctimas de los inversores? ¡Este caballero de industria, MIENTE a los explotados! El problema del capitalismo venezolano no es la CORRUPCIÓN (¡CAPITALISMO ES CORRUPCIÓN

porque va ligada y emana de la EXPLOTACIÓN del proletariado en todos los países!). Ese problema se llama dependencia de los precios del petróleo y drástica reducción de esos ingresos por exportación. Si estos no se multiplican, de poco sirve que reduzcan la corrupción.

Lo que ha venido preparando la burguesía venezolana, con el apoyo de su hermana internacional, es un discurso muy populachero, que le cueste poquito, ya que el discurso y la promesa deberán ocupar el lugar de las arepas y de la carne a la hora de almorzar, de comer y de cenar. Deberá subir la GASOLINA, la electricidad, el teléfono, el agua, el gas.

Y para controlar desde dentro el descontento que esas medidas deben volver a provocar, necesitan un ejército civil, bien organizado, centralizado y obediente, de boinas rojas y de comisarios de cuadra o de esquina. Esta policía política, bien entrelazada por el ejército y demás cuerpos represivos, deberá preparar la represión preventiva y selectiva, para lo que no dudarán en utilizar al hampa y a todo tipo de lumpen. El objetivo es reimplantar el control social y policial del Estado burgués en los barrios proletarios de Caracas y demás ciudades, con la finalidad de imponer que todo el mundo pague los impuestos, las tasas, la luz, el agua, el teléfono, el alquiler del apartamento, etc., además de prevenir, violentamente si es preciso, futuros caracazos o explosiones sociales. ¡Proletarios, Internacionalistas, cuidense de esos esbirros, para seguir realizando las correspondientes tareas!

LEE, DIFUNDE Y APOYA
ECONÓMICAMENTE LA
PRENSA COMUNISTA:
EL COMUNISTA

PARA CORRESPONDENCIA
(Sin más datos):
APARTADO 52.076
28.038 MADRID